

子どもたちが安全に通学できるように 思いやりある運転を

《止まる、見る、待つ 習慣で 事故防止》

～2時間走行、15分休憩～

《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

※ バック確認ok!

※ 交差点確認ok!

※ 積み降ろし確認ok!

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

子どもの目の前に… 乗用車がバックでビルに突っ込む ビルの1階にある児童向けのデイサービス施設 「アクセルとブレーキを踏み間違えた」

2023/4/12(水) 18:41

■ビル内にいた人

「すごい音がしたのでその音だけで止まった感じ。あまりにもびっくりして泣く子はいなかったんですよ」
12日午後1時半頃、熊本県のビルに男性(70)が運転する乗用車が突っ込んだ。ビルの1階にある児童向けのデイサービス施設には事故当時、子ども3人を含む7人がいて30代の女性1人が事故の衝撃で飛んできたものが後頭部にあたり軽いけがをしたという。乗用車を運転していた男性は仕事で現場を訪れていたという。調べに対し「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているという。

国道脇の駐車場から急発進 浦河町の国道で乗用車が電柱に衝突

車は大破、乗車の70代女性2人軽傷、病院で手当て

◇駐車場から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

◇駐車場に入る時、駐車場から出る時◇

◇歩道の歩行者、自転車に注意しましょう◇

2023/4/12(水) 20:44

12日午後5時前、浦河町の国道235号線で、乗用車が電柱に衝突し、70代の女性2人が病院に運ばれました。この事故で、乗用車のフロント部分が大破。救急隊員が到着したとき、2人は意識があり、軽傷とみられています。消防によりますと、乗用車は、国道脇の駐車場から急発進し、電柱にぶつかったとみられていて、警察は詳しい事故の状況を調べています。

信号のないT字路 右折の乗用車にはねられ 横断中の高齢女性が意識不明の重体

乗用車側に、「一時停止」の標識

横断中の場所には、横断歩道がなかった

◇一時停止、止まったつもり、安全確認したつもりになっていませんか？◇

◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

2023/4/12(水) 18:59

12日午後2時半すぎ、新潟県のT字路交差点で、70代の女性が道路を横断していたところ、男性(68)が運転する乗用車にはねられました。女性は病院に救急搬送。救急隊が到着した当初は意識があったものの、その後意識を失い、現在意識不明の重体です。事故は目撃者からの110番通報により発覚。現場に横断歩道はなく、車は一方通行の道路から右折しようとしていたとみられていますが、一時停止の表示があったことから、警察は車が一時停止をしたかどうかなど事故の原因を調べています。